## La inversión en México vendrá del exterior: IP (El Financiero 05/03/10)

La inversión en México vendrá del exterior: IP (El Financiero 05/03/10)Isabel Becerril Viernes, 5 de marzo de 2010 Empresarios nacionales aún no cuentan con las condiciones para hacerlo.Las reformas se quedaron sólo en intenciones.2010 podría ser otro año perdido: González Laporte. El sector privado asegura que en 2010 se reactivará la inversión en México, pero el mayor "apetito" provendrá de los dueños del dinero foráneos, porque los mexicanos aún no cuentan con las condiciones para hacerlo, pues las reformas estructurales se han quedado sólo en intenciones. La mayor preocupación de la IP en estos momentos es que los legisladores se están confiando en que la economía empieza a registrar cifras positivas y, por tanto, están posponiendo las discusiones de esas modificaciones. Claudio X. González Laporte, presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN), advirtió que si no se aprueban los cambios estructurales en 2010, será otro año perdido "para las bases económicas que se necesitan para crecer y generar empleos". Dijo que a los empresarios les preocupa que la clase política esté distraída por las elecciones de julio en 12 entidades. lo que ha provocado una parálisis legislativa. Ante ese panorama, la próxima semana los 12 miembros del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) "alzarán la voz" porque los políticos ya están pensando hasta en los comicios de 2012 y "han olvidado para lo que fueron elegidos por la población". Salomón Presburger Slovik, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), afirmó que los empresarios mexicanos van a invertir en el país hasta que cuenten con las condiciones necesarias para hacerlo. Los nuevos capitales nacionales en 2010 serán inferiores a los del año pasado, como resultado de que en aras de mejores "posiciones políticas" o por cumplir con sus partidos, los legisladores están haciendo a un lado la aprobación de las reformas. González Laporte aceptó que la inversión que realizará su gremio este año en el país será aún inferior a la que anunció en 2008 (23 mil 663 millones de dólares), pero superior al monto de 2009, aunque no precisó la cifra. Sin embargo señaló que una nación que retomó el rumbo del crecimiento, como México, requiere de inversiones. Aclaró que para este año lo que se activarán serán las inversiones que se cancelaron o quedaron pendientes en 2009. "Las empresas que presentan una elevada capacidad ociosa lo primero que van a hacer es ocuparla, también hacer más con menos y posteriormente realizarán inversiones." Intereses Armando Paredes Arroyo-Loza, presidente del CCE, señaló que lo más grave en estos momentos es la parálisis legislativa por las votaciones del 2 de julio y la lucha por el poder, "y no se vale que prácticamente estemos deteniendo al país, al progreso y la posibilidad de generar empleos". Con todo y ese problema los inversionistas, principalmente extranieros, presentan un gran "apetito" por traer sus capitales a México, sobre todo asiáticos, y los que están en los giros de aeronáutica, energía limpia y fabricación de televisores de plasma. Mario Sánchez Ruiz, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), coincidió en que no "se vale que los diputados y senadores frenen el rumbo del país por sus intereses personales. La visión de un político está siendo muy diferente de la de los empresarios, que requieren de mejores condiciones para crecer y generar riqueza y empleos.